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Pasada la elección del 2 de junio, el Congreso de la Ciudad de México planea retomar la discusión en torno a la
llamada Ley de Bienestar Social, y que causó polémica, luego de que diputados del PAN señalaran que busca
centralizar los programas sociales y evitar que las alcaldías puedan tener sus propios apoyos. Ante ello, fue el jefe
de Gobierno, Martí Batres, quien por cierto es promotor de dicha iniciativa, el que salió a aclarar que no existe tal
intención de quitar esa atribución a las demarcaciones y que, por el contrario, lo único que se busca es no generar
duplicidades. Por ello, el mandatario sugirió incorporar a la ley un fragmento en el que se especifique que las
alcaldías también pueden implementar programas sociales. Habrá que esperar a ver qué determinan los diputados
locales, quienes tendrían previsto discutir este dictamen en un periodo extraordinario.

Plantean ampliar las modalidades del voto

Si una imagen destacó durante el día de la elección, fue la de las largas filas en las casillas de votación, algunas
incluso se formaron desde la madrugada del domingo 2 de junio, de manera particular en las casillas especiales.
Ante ello. los consejeros electorales Mauricio Huesca y Carolina del Ángel han puesto sobre la mesa la necesidad
de analizar el modelo bajo el cual se llevan a cabo las elecciones y considerar ampliar las modalidades de
votación en territorio nacional, como sucede en el extranjero, donde ya son superiores, e incluso la posibilidad de
optar por el voto anticipado. Los consejeros coincidieron en que tener mayor variedad para emitir el sufragio
fomentaría la participación ciudadana y podría derivar en evitar que gente se quede sin poder emitir su voto,
como sucedió la semana pasada en las casillas especiales.

Van contra antros irregulares

Luego de que un grupo de estudiantes resultaran intoxicados por consumo de alcohol en un bar del Centro
Histórico de la CDMX, el secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz, anunció que iniciarán verificaciones en los
establecimientos de la zona para corroborar que estén operando en regla y no se ponga en riesgo a quienes asisten
a estos sitios, principalmente jóvenes, como los que acudieron la tarde del viernes al llamado Vocafest. Don
Ricardo aseguró que las revisiones se harán en conjunto con los empresarios, para que coadyuven en garantizar
las medidas de seguridad y se evite cualquier tipo de riesgo.
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